
Es wird unterstellt, dass der Antrag durch den Stadtrat unterstützt wird. Die Verwaltung 
wird sich bemühen, zu dieser Fragestellung bis zur Sitzung des Haupt- und 
Finanzausschusses zumindest vom Grundsatz her eine verlässliche Aussage zur 
Machbarkeit zu treffen und im Rahmen einer Mitteilung zu berichten. 
 
Dazu wird sie aufgrund der Komplexität auf jeden Fall auf externen Sachverstand 
zurückgreifen müssen. In Bezug darauf und zu anderen Aspekten des Antrags kann 
gegebenenfalls in der Ratssitzung bereits Weiteres mündlich berichtet werden. 


